

FEEDBACK OSCE KETERAMPILAN MEDIK SEMESTER 3 TA 2016/2017

15711183 - MUH. ADITYA AVIF PASYA CHAN

STATION	FEEDBACK
DARAH RUTIN (HB)	tidak basmallah, tidak memastikan bersih alat, darah yang diambil full 1 mikropipet?? harusnya hanya smp tanda 20 mikro ya, pengenceran kurang tepat, pembacaan Hb salah
DARAH RUTIN (HMT)	tidak basmallah, tidak cek kebersihan alat, mengisi tabung belum sampai 2/3 kehabisan waktu
INJEKSI INTRAVENA	persiapan alat tidak disampaikan jelas. IC kurang. saat injeksi belum diaspirasi. komunikasi dengan pasien kurang
KOMUNIKASI	"sudah baik pertama menggunakan pertanyaan terbuka, sambung rasa sudah baik, RPS sudah baik ditanayakan meliputi onset, durasi dll. baiknya amati gerak pasien juga dan beri respon, ?wah ini gatal sekali ya.. nanti ya mbak kami beri obat.., oh ya baiknya pertama gunakan pertanyaan terbuka dan dorong pasien untuk bercerita. keluhan lain sangat penting pada kasus ini, bahaya syok anafilaksis, bisa diatnyakan apakah ada nglier, sesak, diare(alerginay sampai menimbulkan gangguan pencernaan), sistem muskuloskleteal, dan sistem lain"
PEMASANGAN INFUS	tidak menjelaskan tujuan dan cara tindakan yg dilakukan, saat penusukan tidak meregangkan kulit dan sambil megang ujung selang infus, fiksasi kurang fiksasi selang infus
PENGECATAN GRAM/ZN	Tidak sistematis dalam bekerja, tidak efektif dalam memanfaatkan waktu, banyak hal yang seharusnya dapat dinilai melalui ucapan tetapi tidak mahasiswa ucapkan
PUNGSU VENA	belum cuci tangan terlebih dahulu, lsg pke handscoon. blm memilih vena, blm melakukan usaha untuk memperbesar vena, tidak melepas turniket segera setelah darah mengalir. kalau pke spuit lsg ke tabung saja ya, jangan malah vacutainernya yang dicoblos. blm memasang label
REFLEKS PATOLOGIS DAN GCS	tdk melakukan informed consent dan edukasi, interpretasi px gcs salah, px refleks patologis hofman trommer, babinski, yg lain-lain salah/tdk ingat namanya, tdk cucui tangan setelah px.
SEDIAAN APUS DAN PENGECATAN WRIGHT - GIEMSA	tidak mempersiapkan alat, tidak cuci tangan, memakai sarung tangan ketika sudah ditengah proses, tidak melakukan homogenisasi, pemberian methanol tidak di rak pengecatan, apusan tebal terlalu kecil, tidak ada 1 cm, mencuci sediaan tidak dalam posisi miring, mengeringkan dengan posisi miring hanya diomongkan saja, tidak dilakukan,giemsa 30 menit